



Sehr geehrte Eltern,

nun ist es also soweit: Heute beginnen die Sommerferien in Hessen.

Vorher möchte ich Ihnen aber noch mitteilen, dass die Schule eine neue Telefonnummer hat:

0661 6006 520 000

Erinnern möchte ich auch daran, dass die Verwaltung der Schule bzw. das Sekretariat nun im 1. Stock der Schule zu finden ist.

In den letzten Tagen war einiges in der Schule los: Nicht nur haben wir letzte Woche im Bürgerzentrum Rothemann unsere Abschlussklassen feierlich verabschiedet,

<https://osthessen-news.de/n11778692/von-galen-schule-entlasst-57-abschlussschuelerinnen-und-schueler.html>

sondern auch Berufsorientierungstage bzw. Tage des Handwerks ([Projekt „Handwerk on the Road“](#)) durchgeführt, bei denen sich die Klassen H7, H8, R8 und R9 in praktischen und handwerklichen Tätigkeiten ausprobieren konnten. Zudem wurde eine Vielzahl an unterschiedlichen Berufen und Firmen vorgestellt.

Darüber hinaus fanden Bewerbertrainings statt, Betriebsbesichtigungen, Präventionsprojekte und Teamtrainings, Wandertage und Klassenfahrten.

Die Klasse R7b beschäftigte sich im Deutschunterricht zusammen mit ihrer Lehrerin Diana Bott intensiv mit der literarischen Textsorte Ballade. Dabei lernten sie nicht nur deren Merkmale kennen, sondern setzten sich auch mit heimischen Sagen aus Fulda und der Rhön auseinander.

Am Ende der Unterrichtseinheit stand anlässlich des Jubiläumsjahres die Geschichte des Fuldaer Spätlesereiters, die als Vorlage für eigene Balladentexte diente. So entstanden fantasievolle und visuell ansprechende Werke, in denen literarisches Schreiben, Regionalgeschichte und Gestaltungskompetenz miteinander verbunden wurden. Unterstützt wurde die Klasse überdies durch Kunstlehrerin Natalie Gal, die eine Magnumflasche mit einer eigenen Interpretation des Spätlesereiters verzierte.

Die Gedichte und das „Flaschenkunstwerk“ werden in der Weingesellschaft in Fulda und in der Hessenmühle Kleinlüder ausgestellt. Die Gäste haben die Möglichkeit, zu bewerten, welches ihrer Meinung nach das gelungenste Gedicht ist. Vielleicht findet es ja Platz auf der Internetseite des Stadtmarketings ...

Nun freuen wir uns aber erst einmal auf die Sommerferien!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame Ferien- und Urlaubszeit!

Die Schule beginnt wieder am 18. August 2025.

Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin

